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Mai -  S I T Z U N G S P R O T O K O L L 

Sitzung des Bezirkselternausschusses Berlin-Mitte  
am 15.05.2019, 19:30 – 22:00 Uhr 

Sitzungsort: Rathaus Tiergarten, BVV Saal 
Vorsitz: Armin Gaspers 

 
Anwesende Delegierte, Gäste und Referent*innen siehe Teilnehmerliste. 

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden Armin Gaspers, Beschlussfassung über Protokollführung, 
Tagesordnung, Gäste und Protokolle, sowie Mitteilungen des Vorsitzenden 

Herr Gaspers begrüßt die anwesenden Mitglieder, Stellvertreter*innen, beratende Mitglieder, Gäste und 

Referent*innen. Frau Katrin Klöpper von der Anna-Lindh Schule wurde zur Protokollantin bestimmt 

Tagesordnung wurde angenommen x Ja x Einstimmig 

Die Anwesenheit von Gästen wurde beschlossen x Ja x Einstimmig  

3 Eilanträge zur Tischvorlage x Ja x Einstimmig  

Protokolle Feb, Mrz, Apr wurden angenommen x Ja x Einstimmig  
 

2. Schulentwicklungsplan (SEP) 

Der Schulentwicklungsplan ist die mittelfristige Planung zur Schulentwicklung. In ihm werden 
Leitvorstellungen sowie die Schwerpunkte der Qualitätssicherung der Schulen in Mitte beschrieben. 
Zum Tagesordnungspunkt haben wir Herrn Spallek, Bezirksstadtrat für Schule, Sport und Facility 
Management eingeladen. 

3. Einrichtung Schuljahr 2019/20 

Das Schulamt bereitet die Vergabe der Schulplätze an Grund- und weiterführenden Schulen zum 
kommenden Schuljahr vor. Bezirksstadtrat Spallek berichtet zum aktuellen Sachstand. 

4. Kostenfreies Mittagessen 

Alle Berliner Schüler*innen der Klassen 1 bis 6 bekommen ab August ein kostenloses Mittagsessen. 
Das hat das Abgeordnetenhaus am 04.04. beschlossen. Ebenfalls sollen zukünftig 50 Prozent der 
Zutaten das Prädikat Bio tragen. Herr Spallek gab einen Stand der Dinge und beantwortete Fragen. 

5. Anträge 

Antrag 19-03 von Thomas Tursics 
Änderungsantrag:  
Schulweg max. 30 min bzw. 45 min 
Abstimmung: 30 min 5 Stimmen; 45 min 9 Stimmen – Mehrheit für 45 min Schulweg max. 
Änderungsantrag: 
Zuweisungen dürfen max. – wurde von Herrn Tursics übernommen. 
 

Antrag 19-03 Übergang Grundschule x Ja x Einstimmig oder: J 15 E 3 

Antrag 19-04 von Thomas Tursics 
Änderungsantrag: 
Vorstand darf die Empfänger benennen – wurde von Herrn Tursics übernommen. 
 

Antrag 19-05 von Jan Krebs 
Änderungsantrag: Streichen des Absatzes Nr. 5 „Der BEA begrüßt“ 
 

 
 

Antrag 19-04 Antrag Schulneubau Bezirk Mitte x Ja x Einstimmig oder: J 19 

Antrag 19-05 Antrag SEP noch weiter entwickeln x Ja □ Einstimmig oder: J 16 N 1 

6. Protokolle 

TOP 6 wird auf Juni vertagt. 

7. Berichte aus den Gremien, Berichte aus den Schulen 
 

Ende der Sitzung: 
 

22.20 Uhr 
 

Berlin, 15.05.2019 
Genehmigt in der Sitzung am: 
12.06.2019 

gez. Stieghorst 

 Protokoll frei zur Veröffentlichung    Ja ☒   Nein  

Anhänge frei zur Veröffentlichung    Ja ☒   Nein  
 
gez. Gaspers 

 


